

## Düsselquiz 69: Eine von vielen Schmuckfiguren

Zugegeben: Wohnhäuser, die an der Fassade Schmuckfiguren tragen, gibt es in Düsseldorf nicht wenige. Vor allem eher schlichte Mietshäuser wie sie nach dem Ersten Weltkrieg entstanden sind. Aber auch bei rasch hochgezogenen Gebäude in der Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg wurden noch solche, oft allegorischen Skulpturen an die Wände geklebt. In der Stadt findet man sie vor allem an Häuserzeilen von Werkwohnungen und Genossenschaftshäusern. Insofern ist es dieses Mal nicht ganz leicht herauszufinden, wo es das Haus mit dem Lautenspieler und dem Hasen gibt. Deshalb ein Tipp: Diese Straße findet sich unweit einer denkmalgeschützten Musterbausiedlung.

**Frage:** An welcher Straße steht das Haus mit dieser Schmuckfigur?

Wer am [Düsselquiz 2018](#) teilnehmen möchte, beachte bitte [die Regeln](#). Antworten bitte bis zum Einsendeschluss am Freitag, 26.01.2018 um 17:00 per Mail an [quiz@the-duesseldorfer.de](mailto:quiz@the-duesseldorfer.de). Am Montag, 29.01.2018 gibt's hier die Auflösung.